



Actualité locale

Chose faite : l'assemblée générale de l'harmonie

📅 juin 19, 2021 👤 burbureactu 💬 Aucun commentaire

L'harmonie Avenir a tenu hier soir, vendredi 18 juin, l'assemblée générale ordinaire qui devait se dérouler en janvier et qui avait été remise à cause de la crise sanitaire.

C'était l'une des premières AG d'harmonie du secteur à être organisée en présentiel. L'activité ayant été très limitée durant ces derniers mois, il n'a pas fallu très longtemps pour approuver le bilan moral.

Point important à l'ordre du jour: le renouvellement d'une partie du conseil d'administration sachant que Pierre Tartare et Nicole Dufour avaient annoncé qu'ils ne briguaient pas de nouveau mandat. Nous y reviendrons.-

Photo © Votre Info pour Burbure actu.